



桜小学校だより

R6. 12. 20

教育相談

11月29日から12月10日まで教育相談を行いました。担任から学校での様子を伝えたり、保護者の皆様からご家庭での様子を教えていただいたりして、一人一人の子どもたちの様々な面を知ることができました。今後、これらのことを子どもたちへの指導・支援等に生かしてまいりたいと思います。お忙しい中、来校くださりましてありがとうございました。

～郡山の歴史～

2日(月)4年生では、ゲストティーチャーをお招きして、郡山の歴史について学習しました。講師は、県内でも有名な歴史研究家の先生です。公民館の講座などでも教えてくださっている人気講師で、自分で描いたイラストを使い、わかりやすく教えてくださいました。子どもたちは、話の内容をもれなく書き留めようと、真剣に聞き、記録していました。



～クラブ見学会～

3年生が、クラブ活動の様子を見学しました。科学クラブをはじめとしたさまざまなクラブでの4～6年生の活動の様子を見て、来年度に向けての意欲をもち熱心に見学していました。



～箏(そう)教室～

4・5年生が、それぞれ箏教室を体験しました。初めて箏に触れたり、弾いたりして、伝統楽器の良さを味わいました。子どもたちの「さくらさくら」がきれいに響いていました。



今年も大変お世話になりました。どうぞよい年をお迎えください。

【学校閉庁日】 12月28日(土)～1月5日(日)

ダンス教室

3年生では、12日(木)、3・4校時目にダンス教室を行いました。講師の先生のわかりやすい説明と指示にしたがって体を動かし、ダンスを楽しみました。ノリのよい曲に合わせてリズムよく体を動かし、続けて踊ることができるようにもなりました。

3年生の先生方も、みなさんととても上手に踊っていました。もちろん、子どもたちも。リズムに合わせて踊ることの楽しさと心地よさを体感し、体もあたたまったあつという間の2時間でした。この続きは、1月にも予定しています。



全部、けやき・ゆりのき産！



が自分たちで育てた野菜を、自分たちで調理し、職員にもふるまってくれました。まろやかな優しい味で、ほっこりした気持ちになりました。

けやき・ゆりのきでは、1学期から野菜作りを進めてきました。ミニトマト、きゅうり、なすなんとスイカも作り見事な出来栄でした。

秋に入ると、さつまいも、にんじん、ごぼうかぶ、白菜、大根と実に多彩な野菜たち。

講師は、栽培の達人である鈴木教頭先生で、一から教えていただきました。これらの野菜の栽培場所確保のため、古い花壇の大木を切り、深くはった根を掘り起こし、畑として使えるよう整備する作業をPTA副会長の森尾氏が行ってくださいました。けやき・ゆりのきのみなさん

「絵本の窓」おはなし会

17日(火)は、1年生とけやき・ゆりのきの各学級で「『絵本の窓』おはなし会」がありました。クリスマスにちなんだ絵本や飾りもあり、子どもたちは興味しんしんでそれらに見いていました。

30分の時間はあつという間に過ぎ、お話をもっと聞きたがっている様子でした。

